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星报讯（实 习 生 王 鑫 记 者 江

锐） 安徽选手周吕鑫以毫无争议的优

势，重新夺回国内男台“一哥”的宝座。

前天，2010全国跳水冠军赛在广东汕头

收兵。在男子10米台决赛中，周吕鑫发

挥完美，以562.50分的成绩夺得金牌。

广东小将张雁全和北京选手林跃获得第

二、三名。

在接连三次国际大赛屈居亚军后，

周吕鑫今年失去了代表中国参加跳水世

界杯的机会。而这次在汕头的比赛也是

他重新崛起的舞台，在决赛后面3个动

作，他都发挥得相当不错。特别是他的

拿手动作207B，得到了裁判的5个满分

的肯定，最终夺冠。唯一有点遗憾的是，

主要对手、四川小将邱波因备战即将在

新加坡开战的青奥会跳水比赛而缺席本

次冠军赛。

本次比赛原来是安排在7月初举行

的，正是因为受到洪灾，才延迟进行。举

办本次比赛的余江体育馆，总投资3500多

万元。由于鹰潭今年要举办江西省运会，

余江体育馆也将承办部分赛事。记者看

到，体育馆造型别致、现代新颖、富有时代

感。该馆集现代场馆建筑高科技为一体，

灯光、音响、排水系统、消防系统等各项设

施在国内处于一流水平。同时，组委会采

取门票销售方式，其中，白天比赛门票为

15元，晚上比赛门票为30元。虽然票价相

对于合肥来说，都有点偏高，但排队观看

的市民是络绎不绝，几天的比赛，能容纳

2000多人的体育馆是场场爆满。

曾在云南红河、东莞新世纪等多支

CBA俱乐部工作过的安徽九方队队医林

祖银，也对当地的接待规格表示惊讶。

本次赛事组委会各处室，基本由当地县

委、县政府的领导担任，如果某一天，你

进餐厅准备用餐时，说不定给你递上餐

具的就是一位副县长。本次比赛赛事官

员、裁判以及各参赛队食宿都安排在当

地档次最高的余江大酒店。而每人每天

的食宿费只收100元，显然组织者仅此一

项，就要补贴进去不少。参加开幕式当

晚，警车开道，数辆大巴紧随其后，这个

阵势，记者也只有在采访全国综合性运

动会时才能一见。

“您好，欢迎来到余江。接下来在余

江的几天就是由我为你们服务。”第一天

刚到余江时，两个志愿者就守候在车外。

接下来帮忙办理入住手续，领取证件，以

及后来每个房间都不忘了问候一句，而

且，每个房间里的“温馨提示”的纸牌上，

都打印上了志愿者的手机号码。据悉，为

了举办本次比赛，组委会方面在前期还进

行了志愿者选拔。安徽九方队的随队志

愿者之一的程望云，今年刚高中毕业，最

近收到中国人大的录取通知书。她当志

愿者的目的就是在走进社会之前，来体验

一下自己的社会能力。当然，与篮球明星

零距离接触也是她的心愿。

星报综合消息 近日有消息称，姚明

前队友、三届全明星后卫弗朗西斯非常愿

意来中国打球，而他也把自己的单季薪金，

由150万美元下调到100万美元。那

么上海队是不是他的首选呢？对

此姚明在接受采访时表示，能否

加盟上海还要看主帅的意见，

另外，这个身价也是太贵了。

绰号特权的弗朗西

斯和姚明感情甚好，在

姚明加盟火箭的头

几年里，弗朗西斯

给予了其不小的

帮助。而弗朗西

斯在火箭也是其

生涯的巅峰时

刻，三度入选

全明星，虽然

在 2003～2004

赛季结束后被

交易到魔术，但

随 后 在 2007～

2008赛季重回火箭，

可惜的是，此时的弗老

大已经没有了之前的神

勇。

弗朗西斯因为身体原因

已经很难在NBA找到饭碗，但

这位职业生涯场均拿下18.1分、

5.6篮板以及6次助攻的控卫依

旧有能力出现在NBA以外的球场。之前

他就曾多次表示不排除来中国打球的可能

性，并曾和姚明开玩笑地说起此事。考虑

他的身体状态以及竞技情况，弗朗西斯开

出来CBA打球150万美元的身价，随后和

经纪人商量后，决定降至100万美元。

但100万美元打一个赛季，如果不进

季后赛，只有4个月的时间，进入总决赛也

不过是5个月。另外一点，100万美元的天

价也不符合中国篮协的限薪令。而从现在

情况来说，一旦来中国打球，他的首选应该

是上海队，毕竟他和姚明一直关系不错，另

外他的能力也在卢卡斯之上，对于志在崛

起的上海来说是个有利的补充。

那么姚明对此事有什么看法呢？姚明

表示是否引进弗朗西斯还要看主帅的决

定，这件事情不能只看两人之前的私交。

一些时候还是要从球队的层面考虑。另外

一点，他 100 万美元的身价还是超过了

CBA的承受能力。

姚明的意思很明确，第一是主教练的

选择，另外一点，选择外援不能只靠之前的

私交，更要看球队的金融管理操作，任何一

支球队都不能只看成绩的提高，而不看球

队的账务。

为了实现亚足联每年顶级联赛比赛轮次必须要达到33轮的要求，韦迪近日提议中国职业联赛全面扩军，未来两年，中超、中

甲和中乙有望分别增加到18支、16支和20支球队。如果扩军计划受阻，中超也可能效仿韩国K联赛增加季后赛、季前赛。

韦迪提议中超扩军18队

NBL:NBL:余江人的余江人的““小城
大事小城大事””

在余江县城的闹市区，挂着一条横幅，上面写的是“洪灾面前不低头，篮球赛事更精彩”。要知道，在一个月前，余

江整个县城都被洪水淹没。现在，按照余江县长的话说，这次NBL比赛，是余江县有史以来承办的档次最高、规模最

大的比赛。看得出，作为东道主的余江人，为这次比赛的组织工作可以用“全力以赴”来形容。 记者 江锐 文/图

弗老大打工弗老大打工周吕鑫复苏男台夺金

星报讯（实习生 王鑫 记者 江锐）

全国围棋段位赛7月25日在河北石家

庄市收兵。安徽棋院两名棋手李东方和

黄云嵩双双突围成功，升为职业初段。

这是15年来，安徽首次出现男子职业段

位棋手。

据安徽省围棋队主教练庞延介绍，

参加本次段位赛的有全国近400名棋

手，在十三轮比赛中，李东方的成绩是9

胜4负，黄云嵩的成绩是10胜3负，两人

同时杀进前13名，升为职业初段。

康塔多成环法三冠王

星报讯（杨扬） 7月 25日晚，2010

年环法自行车赛在巴黎香榭丽舍大街圆

满落下帷幕，英国车手卡文迪什以2小

时42分21秒夺得个人在本届环法的第

五个赛段冠军，这也是他职业生涯第15

个赛段冠军。阿斯特纳车队的西班牙车

手康塔多以91小时58分48秒顺利卫冕，

四年内三夺环法大赛冠军。而七冠王阿

姆斯特朗总成绩列第23。

阿隆索德国被让夺冠

星报讯（杨扬） 7月25日晚，2010

年F1德国大奖赛正赛在霍根海姆赛道

举行。法拉利车队统治全场比赛斩获前

两名。西班牙车手阿隆索依靠巴西队友

马萨在第47圈的让车摘得分站冠军。

赛后，法拉利车队因违规使用车队指

令，在比赛后半程下令马萨给队友阿隆索

让车，被德国站干事处以10万美元的罚

款，并将此事移交FIA世界汽车运动理事

会讨论，不排除实施进一步的处罚。

安徽职业围棋大突破
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姚老板嫌贵姚老板嫌贵


